



Es gibt im Leben für alles eine Zeit.
Eine Zeit der Freude, der Stille, der Trauer
und eine Zeit der dankbaren Erinnerung.



Zur Erinnerung
an Frau

Rosa Klemm
geb. Glaser

welche am Dienstag, dem
17. September 2019, um 2.15 Uhr
nach kurzer, schwerer Krankheit,
versehen mit der hl. Krankensal-
bung, im 87. Lebensjahr von
Gott zu sich gerufen wurde.

Danke
für ein stilles Gebet,
für eine stumme Umarmung,
für ein tröstendes Wort,
gesprochen oder geschrieben,
für einen Händedruck,
wenn die Worte fehlten,
für alle Zeichen der Liebe
und Freundschaft.



*Trennung ist unser Los,
Wiedersehen unsere Hoffnung.*